

# EL UNIVERSAL

Cartagena Regional Colombia Política Opinión Sucesos Deportes Económica Farándula Mundo Más secciones



Home > Colombia



Colombia

## Esta es la junta directiva que el Gobierno Petro propone para **Ecopetrol**

La petrolera convocó a asamblea extraordinaria de accionistas para el 24 de octubre para escoger su nueva junta directiva.



Escuchar Artículo

00:00

00:00



COLPRENSA

08 de octubre de 2022 07:45 AM

@ElUniversalCtg



O

ue **Ecopetrol** sea el motor de la transición energética y que ayude al país a dejar de depender de la industria extractiva es casi una obligación para el presidente Gustavo Petro, y basó en ella sus propuestas

Más Leído

oct 08 - 08 00

obsesión para el presidente Gustavo Petro, y nació alta encaminara a la petrolera estatal a partir del 24 de octubre, cuando cambiará su junta directiva.

**Ecopetrol** convocó a asamblea extraordinaria de accionistas para esa fecha en Bogotá, y anoche colgó en su página web la plancha por la que apuesta el gobierno, que tiene la mayoría de las acciones. La idea del Ejecutivo es que sean cuatro repitentes y cinco caras nuevas en la junta.

**(Lea aquí: ¡Sí hay cambios! Ecopetrol convocó asamblea para elegir junta directiva)**

El Ministerio de Hacienda propone la reelección de Luis Santiago Perdomo Maldonado, Sergio Restrepo **Isaza** y Esteban Piedrahíta Uribe; y elegir a Mónica de Greiff, Saul Kattan Cohen, Gabriel Mauricio Cabrera Galvis y a Gonzalo Hernández Jiménez, viceministro Técnico del Ministerio de Hacienda y Crédito Público, como los nuevos integrantes.

Los accionistas minoritarios proponen reelegir a Carlos Gustavo Cano Sanz, y los departamentos productores candidatizan a Sandra Ospina Arango.

En ese sentido saldría del órgano directivo Luis Guillermo "Luigi" Echeverri, quien preside la junta y es reconocido amigo del expresidente Iván Duque, incluso fue su jefe durante ocho años en el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), y fue leal consejero del expresidente Álvaro Uribe. También saldrían Germán Quintero, quien está en el cargo de 2019 y era el secretario jurídico de la Presidencia de Duque; Cecilia Vélez, exministra de educación de Álvaro Uribe que está la junta desde 2021; y Hernando Ramírez, quien fue postulado por los gobernadores de los departamentos productores en 2018.

### ¿Por qué se da el cambio?

El anuncio se da en línea con lo manifestado por el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, quien previo a la llegada del actual Gobierno había mostrado la intención de adelantar una asamblea para hacerlo.

"Convocaremos a una Junta extraordinaria de accionistas porque **Ecopetrol** es del Estado, este gobierno (el de Duque) no debe haber tomado las decisiones que tomó porque van en contra de los principios de la posibilidad de cada gobierno", expresó el ministro Ocampo antes de posesionarse el Gobierno.

Se refería entonces a un cambio en los estatutos que se hizo en la asamblea de marzo que ampliaba el periodo, por dos años más, de los miembros de la junta, en lo que parecía un interés por amarrar a los directivos afines al gobierno en sus sillas.

Fue justo cuando Petro dijo en Twitter la controvertida frase "no nos reten", a la que agregó: "quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias".

En ese momento, el entonces ministro de **Minas** y Energía, Diego Mesa, dijo que la estabilidad de **Ecopetrol** era un mensaje importante que había que darle al mercado, que valora cada vez más a un buen gobierno corporativo.

Y es que, según su análisis, los inversionistas **revisan** con mucho cuidado a las empresas estatales, porque no les gusta que terminen medidas en política.

¡Impactante! Muere hermano de cantante de vallenato en accidente

oct 08 - 08 45

Video: Conductor aparentemente borracho arrolla tres vehículos y deja un herido

oct 08 - 07 45

Esta es la junta directiva que el Gobierno Petro propone para **Ecopetrol**

oct 08 - 11 01

Video: Incendio en parqueadero de la Fiscalía afecta 7 vehículos

oct 08 - 06 45

Grave explosión en puente que une a Crimea con Rusia

## MULTIMEDIA



## Aún falta el presidente

La junta directiva que salga elegida es la que tomará decisiones acerca de quién será el presidente de **Ecopetrol**, aún no está claro si al gobierno de Gustavo Petro le gusta o no Felipe Bayón, quien capoteó la crisis de la pandemia y llevó a la compañía a resultados récord este año. Aunque es cierto que en su gestión también ha contado con suerte, toda vez que es inusual que se presenten altos precios internacionales del crudo y a la vez haya devaluación del peso. Ambos fenómenos apuntalaron los resultados obtenidos en el primer semestre: \$17 billones de utilidades.

Varias veces consultado, Bayón ha dicho que no piensa renunciar, pero que reconoce la potestad del Gobierno para cambiar a la junta y esta a su vez a la administración de la empresa.

## Los perfiles de la junta propuesta por el Gobierno

**Gonzalo Hernández:** El actual viceministro Técnico de Hacienda es economista de la Universidad Javeriana y tiene una maestría y doctorado en economía de la Universidad de Massachusetts.

**Mónica de Greiff:** Cercana a Gustavo Petro, ha sido presidenta de la Cámara de Comercio de Bogotá y del Grupo Energía Bogotá, entre otros altos cargos. Es abogada, con especialización y doctorado de la U del Rosario.

**Mauricio Cabrera:** Estuvo en junta de **Ecopetrol** entre 2017 y 2019 y hoy lidera la firma Cabrera & Bedoya, Banqueros de Inversión. Es licenciado en Filosofía de la U Javeriana, con maestría en Economía de la U de los Andes.

**Saul Kattan:** Este economista de la U de los Andes y realizó también el programa de Dirección Directiva en el Inalde. Ha sido director en varias juntas y presidió a la empresa bogotana ETB; hoy lidera la firma SK Consulting.

**Santiago Perdomo:** Miembro de la junta de **Ecopetrol** desde abril de 2019. Es Administrador de Empresas del CESA, con más de 41 años de experiencia en la industria bancaria. Aportó a la campaña de Federico Gutiérrez en 2022.

**Sergio Restrepo:** También es miembro independiente en la junta de **Ecopetrol** desde 2019. Ha pasado por juntas de varias empresas antioqueñas y se graduó del programa de Administración de Empresas de Eafit, entre otros títulos.

**Esteban Piedrahíta:** Desde abril de 2019 integra la junta de **Ecopetrol**. Economista de Harvard, con maestría en London School of Economics. Actualmente se desempeña como rector de la Icesi y fue director del DNP de Álvaro Uribe.

**Sandra Ospina Arango:** Ha estado en cargos de dirección en Celsia. Tiene más de 31 años de experiencia en el sector energético y es ingeniera electricista, licenciada en matemática física de la Universidad del Valle, con dos posgrados.

**Carlos Cano:** Miembro más antiguo de la junta de **Ecopetrol** (desde marzo de 2017). Es economista de la U de los Andes, con maestría en la U de Lancaster (Inglaterra), entre otros. Fue Minagricultura y codirector del Banrepública.

TEMAS

ECOPELROL

NOTICIAS RECOMENDADAS



COLOMBIA

En alerta máxima: Julia se convertiría en huracán al pasar por San Andrés

oct 08 - 10:30



COLOMBIA

Vuelven los diálogos regionales del gobierno Petro: turno para Ocaña

oct 07 - 21:11



COLOMBIA

¡Sí hay cambios! Ecopetrol convocó asamblea para elegir junta directiva

oct 07 - 19:41

1 comentario

Ordenar por Más antiguos

Agrega un comentario...



Ricardo Castellar Najera

Excelente los perfiles de la nueva junta pero estarán muy mal direccionados; dejar de explorar y exportar petroleo en estos momentos es darse un tiro en el pie, ya que se incumplirán contratos y se dejarán de recibir excelentes ingresos por el mayor valor del dolar/petroleo , los cuales se destinan a obras sociales; aunque el resto del mundo se puso hasta 2035 para empezar la transición energética, inexplicablemente nuestro país comienza mucho antes; lo cierto es que Colombia terminará dependiendo del petroleo y gas de de venezuela para oxigenar su alicaída economía producto de una severa dictadura, lo que a su vez hizo ésta última con Cuba , donde refinaba y dejaba gran parte de su petroleo, de ahí la prisa por subir la gasolina a todo tren y gravar las exportaciones de hidrocarburos; el socialismo no se detiene y lo mas grave es que todavía hay mucha gente aplaudiendo tan funestas medidas..

Me gusta · Responder · 1 · 39 min

Plugin de comentarios de Facebook

Taboola Feed



CFD: Invertir \$200 en Amazon podría devolverte un segundo salario

Markets.com



Bogotá: Reemplazar tu tejado puede ser más económico de lo que piensas

Tejados | Anuncios de búsqueda | Patrocinado



## La propuesta del presidente Petro que impactó el alza del dólar

Los capitales golondrina son aquellos que llegan a un país en el corto plazo, buscando altas rentabilidades y oportunidades de inversión.

El Universal



## CFD: invertir \$200 en Amazon podría devolverte un segundo salario

Markets.com | Patrocinado

Registrarse

CARTAGENA

REGIONAL

COLOMBIA

POLÍTICA

OPINION

SUCESOS

DEPORTES

ENTRETENIMIENTO

TENDENCIAS

MUNDO

BLOGS

CINE

CIUDADANO REPORTERO

CLASIFICADOS

CONSULTORIO JURÍDICO UNIVERSITARIO

MEDIAKIT

FENALCO

INFORMACIÓN  
INSTITUCIONAL

OFICINAS EL UNIVERSAL

SUSCRIPCIÓN IMPRESA

EPAPER – SUSCRIPCIÓN  
DIGITAL

PAGUE SU RENOVACIÓN

PERFILES PERIODÍSTICOS

PAUTE CON NOSOTROS

CONTÁCTENOS

MANEJO DE DATOS

POLÍTICAS DE PRIVACIDAD

TÉRMINOS Y CONDICIONES

EL UNIVERSAL

